## Familienwochenende in Monschau

Zum schon traditionellen Familienwochenende trafen sich vom 14. bis 16. September die Mitglieder des Erwachsenenkreises in Monschau. "Achtsam Leben" war das Thema, mit dem sich die Erwach-

senen in Meditationen, Diskussionen und Gruppenarbeiten intensiv beschäftigten. Die Kinder, von einigen Jugendlichen hervorragend betreut, drehten in dieser Zeit ihren eigenen Kriminalfilm, gingen auf Nachtwanderung oder trugen ein Tischfußball-Match aus. Der gemeinsame Got-



tesdienst am Sonntagmorgen führte "Groß" und "Klein" wieder zusammen und war krönender Abschluss eines wunderschönen Wochenendes mit besinnlichen, geselligen und lustigen Momenten.